

# Programa Bandera Azul Ecológica



Boletín informativo #3  
Categoría Comunidades  
2021

Comités locales PBAE  
Comunidades

Estimado coordinador:

Desde el inicio de la pandemia a raíz del virus del Covid-19, millones de mascarillas desechables han sido utilizadas y muchas de ellas han acabado en el mar, como lo evidenció la ONG francesa **Opération Mer Propre** (Operación Mar Limpio).

Es irónico pero “Lo que nos protege contra el covid-19”, está contaminando nuestros océanos y poniendo en peligro la vida silvestre.

Por esto el Programa Bandera Azul Ecológica está promoviendo que hagamos una disposición final adecuada y correcta de este residuo catalogado como peligroso.

En el caso de la categoría de Comunidades lo incluimos dentro del parámetro de **“Disposición de residuos sólidos”**, recomendando que en los entornos comunitarios se descarten en contenedores cerrados; lo mejor es cortar con tijera sus tiras o elásticos sujetadores, meterlas en una bolsa plástica y luego depositarla en un bote para residuos (cc basurero) cerrado para evitar que los animales las abran o que el viento se las lleve a otro lugar.

*"Puede parecer obvio, pero hay que decirlo: mucha gente deja las mascarillas en la calle, las tira en el piso, en lugar de meterlas en la basura. Luego, el viento se las lleva y frecuentemente terminan en un río y este las transporta al mar".*

Recordemos que las mascarillas quirúrgicas están hechas de tela no tejida de polipropileno, producido a partir de etileno, el cual es un compuesto químico derivado del petróleo o del gas natural; por lo que tardan alrededor de **450 años en descomponerse**.

Usar cubrebocas adecuadamente puede prevenir el contagio del Covid-19, y desechar el cubrebocas adecuadamente puede prevenir la contaminación del ambiente.

Un cordial saludo,

Lic. Arcelio Chaves Aguilar  
Promotor Comunidades  
Coordinador PBAE

